

宅建第六支部だより

第8号 令和2年3月24日

第2回 ハトマーク研修会

1月23日(木) 午後3時より
リーガロイヤルホテル京都において

平成31年度 第2回 ハトマーク研修会を開催いたしました。

「民法改正と不動産取引」をテーマとして、鴨川法律事務所 弁護士 尾藤廣喜氏を講師にむかえ、155名の皆様にご参加いただきました。



研修会受講アンケートの結果 (受講者の約半数からご回答)

- ・参考になった…71%
- ・どちらかという参考になった…24.6%
- ・どちらでもない…2.9%
- ・あまり参考にならなかった…1.4%
- ・参考にならなかった…0

95.6%の方が
「参考になった」
「どちらかという参考になった」
との回答!

「業務に直結する内容であった。」
「法改正の内容をくわしく聞くことができました。」
「具体的でわかりやすかった。」「タイムリーな内容。」
「業務がスムーズになると思います。」

といった多くの「参考になった」とのご感想をいただきました。
また、もっと詳しく聞きたかったということから「時間が足りない。」等のご意見がありました。

『会員の皆様の業務に役立つハトマーク研修会』をモットーに企画してまいりましたが、受講された皆様の満足度の高い研修会を開催できたことを専門研修・啓発部長ならびに執行部一同うれしく感じております。
ご都合がつかずご参加できなかった方、再度じっくり勉強したいという方にも協会ホームページの「会員専用ページ」→「WEB研修」にて動画配信をしております。他支部のハトマーク研修会の動画もご覧いただけますので是非、ご活用ください。

～第7号からの続報～ 行政への要望・提言活動について

城陽市

2月14日 城陽市より政策提言と要望の回答があり、京政連 北川会長、第六支部執行部のメンバーが城陽市議会議員の方々と地域議員懇談会を開催！ 第六支部の会員でもある谷直樹市議会議員（自民党）の働きかけで同会派所属議員全員（6名）のご出席をいただきました。市へのアプローチの助言、協会との今後の取り組みについての検討など、有意義な議論を交わしました。



【出席市議】

一瀬 裕子、奥村 文浩、
小松原 一哉、谷 直樹、
谷村 浩志、平松 亮
(五十音順・敬称略)

「提言・要望書」および「提言・要望書に対する回答書」は、協会ホームページの第六支部「支部のお知らせ」内で確認できます。

京田辺市

1月28日 京田辺市へ「宅地建物取引業に係る京田辺市のまちづくり関連施策に対する提言・要望（令和元年度）について」を意見交換会にて提出。

2月12日 京田辺市からの提言・要望書に対する回答書を受理

青年部活動報告

京都ホテルオークラ翠雲の間にて、2月13日(木)「全支部青年部合同研修会・懇親会」が開催されました。全支部青年部で133名、第六支部9名で参加。元アナウンサーで現在弁護士としてご活躍の菊間千乃氏を講師にお迎えした研修会では、「今の自分を越える」をテーマに講演をしていただきました。その後の懇親会では、親睦を深め有意義な集いとなりました。



公益社団法人 京都府宅地建物取引業協会 第六支部 令和2年 新春祝賀会



櫻屋敷副支部長 挨拶

新春祝賀会

1月23日(木)のハトマーク研修会終了後、引き続き午後6時よりリーガロイヤルホテル京都に於いて、58名の皆様にご参加頂き新春祝賀会を開催いたしました。櫻屋敷副支部長の挨拶、松田副会長の来賓の御挨拶、高木監事の挨拶、野川相談役の乾杯の音頭で開宴しました。中盤には、青年部の企画進行により今年もパターゴルフ大会が行われ、昨年以上の拮抗した戦いに盛り上がりを見せました。その後の抽選会では沢山の方に福をお持ち帰りいただきました。最後に、所副支部長の閉会の挨拶と一本締めにより終宴となりました。

レッツ、パターゴルフ！
先が丸くて
難易度高し！！
全員参加で挑戦！！



なぜか今年は狙えど狙えど どなたも入らない…
このまま終わるのか…
そこに無駄な動きで集中力を高める男が登場！
前回から数えて連続4回ホールインで柴田理事との
デットヒートを制して優勝！
無駄な動き畏るべし！ →

予告 ホールインワン！

でも…無理…

付度工作中

優勝のシティタウンズの大西さん

抽選会

所副支部長の閉会の挨拶

〒602-0915 京都市上京区中立売通新町西入三丁目453-3 京都府宅建会館1階

TEL: (075) 417-0007

FAX: (075) 417-0008

公益社団法人 京都府宅地建物取引業協会 第六支部

責任者: 三浦 央嗣

担当者: 清水 宏晃

発行: 支部事務局